PROJET EDUCATIF 2021-2022

ECOLE SAINT MATHIEL

L'école Saint Mathieu est ouverte à tous, conformément à la volonté de l'Eglise catholique de mettre à la disposition de tous ses orientations éducatives. Par sa contribution du service éducatif de la nation, elle rènd un service d'intérêt général. C'est pourquoi elle est associée à l'Étation contrat, dans le cadre de la loi Debré de 1959 et de la loi Rocard de 1984

LA RENCONTRE L'école Saint Mathieu offre un environnement propice aux apprentissages en favorisant la rencontre : chaque enfant accueilli est reconnu avec son potentiel ; les réussites sont valorisées. L'équipe éducative croit en l'avenir de chaque élève.

LA RELATION Par la relation bienveillante, elle accompagne l'élève et lui permet de grandir dans un climat de confiance. Le regard porté sur éhaque enfant refuse les étiquettes. Ce regard est positif et exigeant. Ainsi, chacun grandit dans un cadre sécurisé qui encourage à donner le meilleur de lui-même; tout en apprenant les limites.

LA FRATERNITE A l'école, l'enfant rencontre les autres et l'Autre différent. Il fait l'apprentissage de l'altérité et respecte ceux qui pensent autrement. Il expérimente la diversité et apprend à se connaître. Il découvre la richesse des relations. Confronté à sa propre fragilité, il rencontre celle des autres. Il fait l'expérience de la fraternité et réalise que sans l'Autre, il n'est rien.

L'ENVIE et LE GOÛT d'APPRENDRE

L'école Saint Mathieu donne l'envie et le goût d'apprendre. L'élève devient acteur de ses apprentissages et d'exerce à l'autonomie. Le questionnement, la cuposité, l'étonnement sont des points d'appui pour acquérir de nouvelles compétences.

DEVENIR CITOYEN

Au cœur de cette communauté éducative, l'enfant éprouve le sentiment d'appartenance à son école, sa ville, son pays. Il grandit pour devenir un citoyen échairé et libre qui prendra part à la transformation du monde. Il respecte les règles du vivre ensemble; il apprend le respect du bien commun et la solidarité.

GRANDIR en TEMPS que CHRETIEN

Vivre ensemble à l'école Saint Mathieu, c'est grandir dans sa foi chrétienne. Sur les traces du Christ/ les membres de la communauté éducative vivent leur foi et en témoignent. Ces relations fraternelles favorisent un éveil à la spiritualité et permettent à chacun de cultiver sa propre intériorité.

LA PARTICIPATION de TOUS au PROJET COMMUN

Ce projet d'éducation est réalisé en partenariat avec les parents. Ensemble, adultes engagés, nous mettons notre volonté et nos forces en commun pour accompagner l'enfant sur ce chemin de vie. La qualité des relations dans la communauté éducative est le reflet de l'Espérance qui nous habite. Ce projet propre à l'école Saint Mathieu puise sa source dans l'Evangile. Ses propositions éducatives se fondent sur la vision chrétienne de la personne humaine, partagée par tous les établissements catholiques.

22 place des Héros – Château Gombert – 13013 MARSEILLE Tel : 04.91.07.07.18 Site : www.stmathieu.e-monsite.com Mail : ecole-saint-mathieu@wanadoo.fr